



Union Régionale
Île-de-France

**POUR L' AUGMENTATION
DES SALAIRES & PENSIONS
POUR LES 32 HEURES
ET LA CRÉATION D'EMPLOIS
POUR LA RETRAITE À
60 ANS**

Malgré les prévisions de l'INSEE qui anticipe une baisse provisoire de l'inflation pour la fin de l'année, il est fort à parier que les salarié.e.s ne verront aucune différence, car **les produits alimentaires et de première nécessité sont ceux qui ont connu la plus forte augmentation ces derniers temps.**

Parallèlement, jamais le capital ne se sera aussi bien porté. Jamais les dividendes versés aux actionnaires n'auront été aussi importants que ces dernières années. Jamais les aides aux entreprises n'auront autant pesé sur les comptes publics. Ce sont près de 180 milliards qui ont été versés l'année dernière aux entreprises, sans contreparties environnemen-

tales ou sociales. Dans le même temps, le gouvernement a imposé une réforme des retraites injuste au monde du travail, et sabre dans les dépenses publiques et nos services publics.

En Île-de-France, les inégalités sociales et environnementales explosent : les disparités d'accès au transport, aux services publics, à la santé, à l'emploi, à la culture ou aux transports aggravent le fossé et les clivages entre les populations les plus riches et les plus modestes. Et ce sont ces dernières qui subissent également de plein fouet les conséquences des pollutions et de la crise climatique.

MANIFESTATION UNITAIRE

Mardi 1^{ER} Octobre 2024

14H00 • Place Denfert-Rochereau

Le nouveau gouvernement et le Parlement doivent entendre le message que les électeurs leur ont adressé récemment. Et là encore, il est fort à parier qu'ils n'y arriveront pas tous seuls et qu'il est nécessaire de peser massivement et collectivement pour gagner nos revendications. Soyons présents dans les mobilisations sociales pour obtenir satisfaction de nos revendications.

Faisons entendre ensemble nos voix !

L'urgence aujourd'hui est d'augmenter les salaires, les pensions et les minima sociaux et de les indexer sur le SMIC et les prix, avec l'échelle mobile des salaires.

L'urgence est de réduire le temps de travail : travailler moins, pour travailler mieux et travailler toutes et tous.

L'urgence est de revenir sur les précédentes réformes de retraites pour remettre en place la retraite à 60 ans.

L'urgence est de ré-industrialiser le territoire, de renforcer les services publics, d'améliorer les transports publics et de mettre la santé, et l'éducation au cœur d'un projet de société.

NOS POCHE SONT VIDES...

LES COFFRES-FORTS SONT PLEINS !

- La fortune cumulée des 500 plus riches de France est de 2 805 milliards d'euros selon l'Insee, ce qui représente 42% du PIB.
- En France, les dividendes versés ont dépassé les 63 milliards d'euros en 2023, devant l'Allemagne, l'Espagne et l'Italie. Un record.
- Près de 180 milliards d'euros d'aides publiques versées aux grandes entreprises privées sans aucune contrepartie. Il s'agit du premier budget de l'État : plus de 30% de son budget total, et deux fois plus que le budget de l'Éducation nationale.

L'ARGENT QUI MANQUE POUR FINIR LE MOIS, C'EST LÀ QU'IL SE TROUVE ! ET C'EST LÀ QU'IL FAUT ALLER LE CHERCHER !

Je me syndique :

Nom : Prénom :

Téléphone : Mail :

Entreprise :

Ville et Code Postal de l'entreprise :

À retourner à l'Union Régionale CGT Île-de-France :

📍 263 rue de Paris, case 455, 93514 Montreuil Cedex ☎ 01 55 82 88 00 ✉ urif@cgt.fr

